
 

 ---------------------------------------------------------- 

４月２４日に丹波市山南町でのふるさと対話集会に参加

させていただきました。 

当日お集りいただきましたみなさまから、 

・企業誘致による雇用の確保 

・ＪＲ複線化に伴う陳情 

・ＩＴ活用の重要性 

・農業問題全般 

・高速道路、暫定税率、こども手当、政治とカネ 

・民主党の現状、自民党離党組、第三極政党の動き 

・普天間基地問題 

など「地域の問題から国政」まで多岐にわたる内容について

ご意見をお伺いしました。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

---------------------------------------------------------- 

 


